

川口 RC Weekly Report

No.27

●定例会
第2966回
2021年5月6日配布

●事務局
〒332-0012 川口市本町1-18-5 NTTビル1F
TEL 048-222-0124 FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp



2020-21年度
会長: 増井 千恵子 幹事: 杉山 直



国際ロータリー第2770地区
第11グループ

ロータリーは機会の扉を開く

卓 話

●小川博史会員

1. 自己紹介

神奈川県横浜市生まれ、横浜西高校、慶應義塾大学を経て1993年 JTB入社 横浜観光支店にて社会人スタートその後川口支店、第八事業部、第五事業部、虎ノ門第三事業部2021年2月 JTB 埼玉支店に支店長として赴任

- 住まい 神奈川県横浜市 大船在住
- 家族 妻と娘、息子 4人家族
- 部活 中〜高 陸上部に所属 400M,800M
- 趣味 ランニング、ゴルフ、読書

健康診断で運動するよう指導を受け、2年前からランニング開始
2020年11月荒川川上までフルマラソン完走

2. コロナ禍におけるこれからの日本人の海外旅行意識調査

株式会社 JTB 総合研究所実施
【調査概要】
調査方法: インターネットアンケート調査
実施期間: 2021年2月4日(木)~2月7日(日)
調査対象者:
＜予備調査＞全国15歳以上の男女12,142名
＜本調査＞スクリーニング調査回答者のうち、2017~2020年の間に海外旅行を行った人(ビジネス目的を含む) 2,187名
※ただし、数年前まで良質な海外旅行の予定について、「今後旅行がないと思う」と回答した人は除く

コロナ禍におけるこれからの日本人の海外旅行意識調査

海外旅行の再開に向け、「行き先」にこだわらず、すぐ行きたいは全体で13.8%、「世界的に新型コロナウイルスが落ち着くまでは行かない」は60.4%
男性15・29歳は26.7%が行き先こだわらず、すぐ行きたいと回答

観光目的でまず行くことと思う国・地域は「ハワイ」、「台湾」、「米国本土」、「オーストラリア」、「ニュージーランド」、「韓国」が上位
ハワイは1位(20.0%)、台湾、韓国は日本から近い、台湾、オーストラリア、ニュージーランドでは新型コロナウイルスの感染数が少ない、新しい感染症に対する対応が迅速である、と選ばれる理由に

入国時に一定の隔離期間が設けられても海外旅行に行きたいは全体の16.9%

3. 今は行けませんが、目の保養に

ハワイ島 プリンセスビル



3. 今は行けませんが、目の保養に

チコの世界遺産 チェスキークルムロフ



3. 今は行けませんが、目の保養に

西オーストラリア パース



3. 今は行けませんが、目の保養に

アメリカ グランドサークル



JTBクルーズ

東北DCクルーズ



JTBクルーズ

今週ご乗船する「つばき丸」の感染対策について



JTBクルーズ

■新型コロナウイルスの対策



JTBクルーズ

■新型コロナウイルスの対策



JTBクルーズ

■新型コロナウイルスの対策



あいさつ

増井 千恵子

来週15日は三世代合同例会が、作曲家の千住明さんを迎えて開かれます。川口西RC、川口中央RCと川口RCから皆さんが66名の方達が会場に集まります。宣言解除されたので久々のリアル例会ですから出席ください。

5月6日はクラブフォーラムです。先日リモート懇親会において「川口ロータリーへの希望」をテーマにして、クラブに対する希望や、又、奉仕活動に関する熱心な意見や具体的な意見をたくさんいただきました。会員の皆さんの思いをしっかりと受け止めるべく、理事会で精査しました。クラブフォーラムでは、会費余剰金についてどのようにしたいと思うか希望を頂きたいと思ひます。会員数は現在99名です。年会費合計は約2900万円弱になります。

今からお話しする、次の2項目はすでに予算に入っていますが、新しく一昨年から組み込まれたものでので簡単にお話しします。

- ①会費から周年事業用に100万円を積み立てる事です。60周年記念事業でそれまでの積立準備金が0にはなっていませんが、一区切りついていますので、その翌年から次の周年事業積立を実行しています。周年では、川口RCにふさわしい記念式典、祝賀会、記念事業を行いますので、その年度の周年実行委員長や会長に大きな負担をかけるわけにはいきませんので、準備のための積立です。年度の会長によっては繰越金が0円でしたり、予算を上回りマイナス会計という年度もあったそうです。
- ②次に、ロータリー財団、米山奨学金の寄付についてです。一人当たり年間5万円が地区目標です。一昨年、川口クラブはそのうちの2万5千円を会費から寄付するように予算計上して、残り2万5千円を任意に集めています。それまでは会費から1万5千円を出し、任意で3万5千円を集めていましたが、会員数が増えて会費が実質的に増えたことから変更になりました。

そこで、今期の決算を想定します。コロナ禍で事業中止が余儀なくされた事など、また、例会中止でニコニコが少ないことなどありまして、結果、去年と同様におよそ300万円強の余剰金がでそうです。これは以前にもお伝えしました余剰金を、どう扱うかという大切なことを議論していただきたいと思ひます。会員に還元する、また、寄贈するなど皆さんの忌憚ない意見をお聞かせください。アンケートを用意しますので、ズーム参加や、当日欠席の方のご意見もぜひいただきたいです。重要なことですので5月6日は皆さん、ぜひ参加してくださいようお願いいたします。

いんぷおめーしょん

●米山記念奨学生 終了式を終えて

ジョセフ ロンジ ダディエルさんが、3月21日におみや市民会館で行われた、2020学年度米山記念奨学生修了式に出席しました。



次回予定	5月13日	ハイブリッド例会	
	会場	銀座アスター	クラブフォーラム
	点 鐘	12:30~	
次々回予定	5月20日	ハイブリッド例会	
	会場	銀座アスター	卓話/PG 中村 靖治 様
	点 鐘	12:30~	